

Grefrath: Ein Kirchenchor gespickt mit Piraten

GREFRATH (RP) Unter dem Motto „Piraten aller Meere geben sich im Kirchenchor die Ehre“ fand jetzt in Stl Laurentius Grefrath eine ganz besondere Probe statt. Die Sänger waren als klassische oder karibische Piraten, alte Haudegen, Wikinger, Piratenkönige und Piratenbräute kaum wiederzuerkennen. Was an diesem Abend am häufigsten gekapert wurde, waren Melodien bekannter Songs rund um das Thema „Piraten“, die mit originellen Texten gesungen und von Klavier, Akkordeon oder Gitarre begleitet werden. „

Zum Chor gehören auch die „Zotels“, ein A-capella-Ensemble. Sie steuerten neben Gesang auch ein Piratenschiff als Kulisse bei. Hinzu kamen zahlreiche Wortbeiträge, die bestens ankamen. Nach einem flotten Säbeltanz des Vorstands erschien plötzlich hoher Besuch in der Person von „Angie“. Sie enthüllte ihre wahre Gesinnung: Sie möchte im Wahlkampf für die „Piraten“ kämpfen. Beweis war das Piraten-Logo hinter dem CDU-Fähnchen. Tosender Beifall für Chorleiter Johannes Herrig.



„Piraten aller Meere geben sich im Kirchenchor die Ehre“ lautete das Motto der närrischen Chorprobe im Grefrather Pfarrheim.

FOTO: KN